

2018/10/27 収穫祭

今日は、公開授業と収穫祭！

昨日下午準備をした野菜を使って、保護者の方が朝早くから学校で豚汁の準備をしてくださいました！



今日はグラウンド状況が完璧ではなかったのですが、1年生は体育館、2・3年生は各教室で豚汁と持ってきたおにぎり等でお昼ご飯となりました！具たくさんの豚汁に喜びの声！体育館に豚汁のいい香りが広がります！



あっという間にからっぽです！中には7杯食べた人も…

食事の後は【感謝の集い】

農園ボランティアの方や地域の方に感謝の気持ちを伝えます。



そして、最後は全校そろって元気に九中音頭！！五輪音頭も踊りました。  
ご協力いただいた地域の皆さま、保護者の皆さま、本当にありがとうございました！  
農園ボランティアの皆さま、これからもよろしく願いいたします。



### 2018/10/26 収穫祭の準備をしました

明日の収穫祭に向けて、1年生と有志の人が保護者の方にお手伝いしていただきながら豚汁の下準備をしました。先日収穫した、人参・ゴボウ・里芋を中心に、豚汁の具をちょうど良い大きさに切ったり、里芋のぬめりを取る作業をしたり、みんなで協力して準備をすることができました。



きっと日ごろから家で料理をしているんだろうな！と、手際よく、危なげない手つきの人もいれば…う～ん…ちょっと怖い…と思う人もいましたが、みんなで安全にケガなく準備をすることができました。明日が楽しみです！

## 2018/10/24 九中音頭の練習

土曜日の収穫祭にむけて、全校が体育館に集まり、九中音頭の練習をしています。本番では、自然の恵みや、ボランティアの方々、地域の方々の協力に感謝の気持ちをしっかり伝えられると良いと思います。今年は、五輪音頭も踊りますよ！！



## 2018/10/24 40周年記念の葉を制作

40周年記念として、みんなが書いたメッセージを葉にしています。昼休みや放課後を使って、各クラスの学級委員が1つずつ手作りで仕上げています。素敵な葉ができあがるのを楽しみにしててください！



## 2018/10/23 大収穫！！

今日は農園の大収穫！！

今週土曜日に行われる、収穫祭に向けて1年生全員で、人参・里芋・ゴボウの収穫をしました。立派な人参に思わず「すご〜い！」の声。



里芋は葉っぱを切り落としてから、土の中のお芋を傷つけないように掘り起こします。たくさんついている株はとっても重くて運ぶのが大変でした。



長いゴボウは折れないように、慎重に引き抜きます。  
みんな上手に作業していました。



今回、大根はまだ収穫できませんでしたが、しっかりと育っていました。  
これから収穫するのが楽しみです！



1年生は今日、収穫した人参や里芋を家に持ち帰りました！  
新鮮でとても美味しいと思います！農園ボランティアの方に助けていただきながら、  
自分たちで育てた野菜！ぜひたっぷり味わってほしいと思います。

2018/10/21 陸上部速報！

東京都中学校支部対抗陸上競技選手権大会の2年生男子100mにおいて、本校二年生の中瀬桜嘉くんが決勝に進出、11秒79で5位入賞となりました！



2018/10/17 いよいよ明日、音楽学習発表会です！

各クラス、学年で一生懸命に練習に取り組んできた合唱。いよいよ明日が本番です！  
今年では40周年記念として、校歌の全校合唱を行います。（斉唱ではなく合唱です！）  
今までの練習の成果を、精一杯に発表してくれることを楽しみにしています。  
お時間ありましたら、ぜひお越しください！



2018/10/17 ジャパン近代三種シリーズ 2018 立川大会

10月14日、立川公園陸上競技場にて

「ジャパン近代三種シリーズ 2018 立川大会」が開催されました。

本校からは22名の生徒がエントリーをし、大会を盛り上げました。



雨の中の開会式でしたが、生徒はしっかりとした態度で話を聞いていました。

選手宣誓では、選手を代表して2年生の添田亘くんが担当をしました。



近代三競技では、ラン、射撃、水泳の3種目を総合して得点化し、成績をつけていきます。

今回、九中生は2種の部（ラン・水泳）の部での出場です。



### ★競技の結果★

1年生男子の部 優勝 小松 稜汰くん 日本選手権出場権獲得

2年生女子の部 優勝 佐々木唯愛さん 日本選手権出場権獲得

その他にも6位まで入賞した4名の生徒に日本選手権の出場権が渡されました。

最後は、スペシャルゲストで来ていた近代五種日本代表の朝長選手と記念撮影を行いました。

選手の皆さん、お疲れ様でした。





『学年全体合唱』

6校時、総合的な学習の時間を使って、2年生の学年リハーサルを行いました。

終了後、今日の課題を話し合う姿があちらこちらで見受けられました。

早速、今日の放課後練習から改善に取り組み、1週間後の本番、3年生に負けない歌声を目指します。

2018/10/09 大収穫まであと二週間です！

10月9日の農園活動です。今日はピーナッツの収穫、ダイコンの間引き、草取りです。



↑大根の間引きです。残す1本を見極めます。

↓抜いたピーナッツ。できているところは？



↑根っこのところ。ピーナッツ(落花生)がたくさんできています。

二週間後が大収穫！続いて収穫祭です。

2018/10/07 若葉町町民大運動会・吹奏楽部の演奏

好天に恵まれた本日は若葉町町民大運動会です。会場は若葉台小学校です。



午前の競技が終了したところで、吹奏楽部の演奏です。



準備のあと、いよいよ演奏です。



アンコールも含めて4曲演奏してくれました。校歌の演奏では大きな声で歌ってくださる方もおりました。みなさん、ありがとうございました。

2018/10/06 道徳授業地区公開講座

「国際理解、国際交流」～身近なところから始めよう～を主題名として、各クラスで授業を展開しました。



授業公開終了後、保護者の皆様と道徳教育についての意見交換会が開かれました。昨年度と同様に、府中市立府中第九中学校の吉田修校長先生にご参加願ひ、授業の指導・講評と今後の道徳教育についての講話をいただきました。



## 2018/10/02 台風一過の九中農園

台風一過の昨日は全校生徒で地域清掃を行いました。  
今日は農園活動です。九中農園の様子が気になります。



葉っぱは干切れて、大きく傾いていますが農業ボランティアの方は大丈夫！  
とってくださいました。ー安心です。



みんなでひたすら草取りです。真夏の暑いときとは違いちょっと余裕があります。



ニンジンの間引きも行いました。大収穫が近づいてきます。

## 2018/10/01 清掃活動

昨夜通過した台風の影響で、たくさんの枝や葉っぱが道に…  
全校で協力して、校庭や学校周辺の清掃活動を行いました。  
台風一過の気温の上がる中でしたが、よく活動していました。



## 2018/10/01 朝練スタート！

音楽学習発表会にむけて今日から朝練がスタートしました。

8時からの練習開始に向けて、実行委員を中心になって各クラス早めに登校して準備をしていました。  
1年生はまだまだ幼い声ですが、3年生はもう素敵な歌声を響かせています！

ご近所の皆様には、18日の本番までしばらくお騒がしますが、よろしくお願いいたします。

